

Acapara comercio ambulante 40% de las ventas decembrinas (El Financiero 06/12/10)

Acapara comercio ambulante 40% de las ventas decembrinas (El Financiero 06/12/10)(Isabel Becerril) Lunes, 6 de diciembre de 2010 El comercio de la capital del país ya palpa una recuperación real en sus ventas, aunque todavía no alcanza el nivel que registró antes de 2008. Arturo Mendicuti Narro, presidente de la Cámara Nacional de Comercio de la Ciudad de México, dijo que se prevé que en el presente mes los establecimientos del Distrito Federal reporten ventas del orden de 74 mil 790 millones de pesos. No obstante, advirtió, "en diciembre de 2007 la derrama ascendió a 81 mil 500 millones". Además, señaló, 40 por ciento de las ventas en la temporada navideña se quedarán en poder del sector informal, equivalentes a 64 mil 790 millones de pesos. Para Mendicuti Narro, será hasta el segundo trimestre de 2011 cuando se recuperen los rangos de ventas que se tuvieron en 2008. También dijo que para enero habrá aumentos de precios, aunque no precisó el porcentaje. Las alzas en los costos que sufrirán los comercios -sobre todo en los servicios que presta el gobierno capitalino- tendrán que trasladarlas a los precios finales de sus mercancías, explicó. Consideró necesario no claudicar en los esfuerzos para impulsar el mercado interno, sobre todo ante las amenazas que existen en el exterior y que podrían incidir en las exportaciones. Admitió que si bien la actividad económica ya se encuentra en franca recuperación, es claro que todavía no se alcanzan los niveles de hace tres años. Entre los giros económicos que observarán las mayores ventas en estas fiestas decembrinas destacan las agencias de automóviles, ropa, calzado, juguetes, electrónicos, línea blanca y agencias de viajes. Puso énfasis en que a pesar de los esfuerzos para erradicar el comercio informal en la capital, éste se mantiene "vivo" y cada vez más grande. Negó que el crecimiento del ambulante sea producto de la crisis económica, de empleos mal remunerados o de la falta de fuentes de trabajo. Esa "actividad ilícita" va en ascenso más que nada por cuestiones políticas, aseguró. Por otra parte, en la presentación del libro Ciudad de México, Alejandro Rojas Díaz Durán, secretario de Turismo del gobierno del Distrito Federal, informó que en el presente mes la capital recibirá a tres millones de paseantes, quienes dejarán una derrama económica superior a seis mil millones de pesos.